

DANZA – 4° AÑO – Prof. Lorena Laurino



La propuesta para esta semana es movernos un poco al ritmo de una canción que se ha difundido masivamente en las redes sociales. Recuerda mover todas las partes de tu cuerpo.

La canción se titula **"QUÉDATE EN CASA"**. Y su autor, Ariel de Cuba, nos cuenta que la compuso el primer día de cuarentena. Asimismo, afirma que las cosas de corazón mueven masas... Es una canción para reflexionar juntos sobre la situación que estamos atravesando, tomando conciencia de la importancia de permanecer en casa cumpliendo con las condiciones de higiene y "aislamiento social".





TE INVITO A VER EL VIDEO EN YOUTUBE A TRAVÉS DE ESTE ENLACE:

<https://www.youtube.com/watch?v=TExpP8vNB4k>



Quédate en casa - Ariel de Cuba (Video Oficial)

Ariel de Cuba 🎧 2,2 M visualizaciones • hace 1 mes

Stream/download <https://smarturl.it/QuedateEnCasa> Version Radio

<https://smarturl.it/QuedateEnCasaRV> Version Spanglish <https://smarturl.it/QuedateEnCasa>

Subtítulos

Espero que hayas disfrutado de la canción, que la compartas con tu familia y que la canten y bailen mientras recordamos lo importante que es "QUEDARSE EN CASA".



AHORA VAMOS A COLOREAR ESTE DIBUJO



Si no tenés impresora, podes dibujarlo en una hoja y luego colorear. Finalmente lo envías a mi correo: lorenalaurino@gmail.com.

JUNTOS PODEMOS VENCERLO!!!

Hasta la próxima... Señora Lorena



